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GIRAFFE: ПРЕЖНЕЕ ВИДЕНИЕ, 
НОВЫЙ ФОКУС

УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ. 
Видение GIRAFFE родилось 
вместе с брендом. Все это 
время мы придерживались 
главного ориентира и вме-
сте «делали работу удобнее, 
жизнь лучше, мир выше». В 
рамках ежегодной стратеги-
ческой сессии участники не 
только обсудили ключевые 
стратегические моменты, но 
и путем дискуссии пришли 
к необходимости пересмо-
тра вИдения. 

Новое видение брен-
да GIRAFFE: «Делаем мир 
выше, жизнь лучше, работу 
удобнее».

На первый взгляд может 
показаться, что порядок слов 
– корректировка незначи-
тельная, ведь содержание 
осталось прежним. Чтобы по-
нять, в чем смысл перемен, 
мы побеседовали с началь-
ником отдела маркетинга.

Анастасия 
Андреевна 
Варавва 
начальник отдела 
маркетинга

Анастасия Андреевна, как 
мы пришли к тому, что нуж-
но пересмотреть видение?

Чтобы ответить на этот во-
прос, стоит начать с азов и 
вспомнить, что такое виде-
ние и зачем бренды заявля-
ют о нем. Подобно тому, как 
каждый человек индивидуа-
лен в своих ценностях, жиз-
ненных принципах и устрем-
лениях, бренд обладает 
характером и имеет главную 
цель функционирования, 
транслируя ее своим клиен-
там и сотрудникам. Видение 
дает краткое описание буду-
щего компании, достижение 
которого будет расценено 
как успех. Этот ориентир 
помогает компании опреде-
лить свое местоположение 
сейчас и придерживаться 
той самой главной цели сво-
его существования. Видение 

выступает своеобразным ма-
яком, который дает надеж-
ную навигацию при движе-
нии в будущее. 

Со временем видение мо-
жет претерпевать измене-
ния, ведь важно периоди-
чески сверять координаты 
и корректировать маршрут. 
Проверку существующего 
видения на предмет акту-
альности текущему положе-
нию дел мы делаем ежегод-
но в рамках стратегической 
сессии. Заранее среди пер-
сонала, участвующего в 
мероприятии, проводится 
опрос, цель которого – вы-
яснить, соответствует ли 
видение текущей стратеги 
развития и откликается ли 
оно коллективам. Резуль-
таты опроса озвучиваются. 
Каждый из предложивших 
корректировки, презентует 
свою идею. Путем обсужде-
ния и итогового голосования 
выбирается новое видение, 
либо пролонгируется срок 
действия текущего еще на 
один год. 

Очевидно, что обновлен-
ное видение практически не 
изменилось. Почему?

Участники стратегической 
сессии высказали мнения, 
собственное понимание дей-
ствующего видения. В ре-
зультате три его столпа при-
знаны актуальными. 

GIRAFFE делает мир выше: 
ежедневно выполняя свои 
должностные обязанности, 
каждый из нас вкладывает 
свои знания, таланты и опыт 
в создание техники, которой 
доверяют. Вместе с клиен-
тами GIRAFFE мы строим 
инфраструктуру будуще-
го, реализуя мечты людей 
о комфортной и счастливой 
жизни.

GIRAFFE делает жизнь 
лучше, принимая непосред-
ственное участие в социаль-
ном развитии городов при-

сутствия. GIRAFFE меняет 
городскую среду, реализу-
ет экологические проекты, 
формирует новую культуру 
производства, поддержива-
ет массовый спорт и поощ-
ряет здоровый образ жизни. 
Вовлекая в профессию мо-
лодое поколение и взращи-
вая профессионалов своего 
дела, GIRAFFE дает надеж-
ный старт, чем непосред-
ственно меняет жизнь лю-
дей к лучшему.

GIRAFFE делает работу 
удобнее, обеспечивая ком-
фортные и безопасные ус-
ловия труда машинистов 
башенного крана. А каж-
дый из сотрудников компа-
нии может способствовать 
тому, чтобы на предприя-
тиях GIRAFFE создавались 
еще более комфортные ус-
ловия труда. Для работ-
ников GIRAFFE действуют 
корпоративные программы 
«Здоровье и благополучие», 
«Планета – Люди – Прибыль», 
«Прозрачность – Доверие – 
Результат», развитие кото-
рых зависит от активности и 
инициативы каждого из нас.

Таким образом, ценности 
бренда остаются прежними, 
однако фокус принято реше-
ние сменить. 

Анастасия Андреевна, 
расскажите, что поменя-
лось с новой расстановкой 
акцентов?

Мы поставили на первое 
место наиболее масштабные 
вещи и теперь начинаем с 
того, что у бренда есть высо-
кая цель – делать мир выше, 
чтобы передать будущим по-
колениям хорошее наследие 
в виде комфортного жилья и 
современных предприятий. 
Хотелось бы, чтобы каждый, 
кто считает себя частью се-
мьи GIRAFFE, осознавал 
свою сопричастность и важ-
ность дела, которым мы вме-
сте занимаемся.
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GIRAFFE RENT БЕРЕТ НОВУЮ ВЫСОТУ 
ДЕЛАЕМ МИР ВЫШЕ. До-

рогие читатели, в течение 
2024 года ответственные ру-
ководители проектов будут 
рассказывать о ходе реали-
зации ключевых меропри-
ятий стратегической карты 
GIRAFFE. На этот раз мы по-
беседовали с начальником 
отдела продаж Giraffe Rent 
и узнали о главных победах 
и ближайших перспективах 
арендного направления.

Татьяна 
Александровна 
Дунаева 
начальник 
отдела продаж 
Giraffe Rent

Татьяна Александровна, 
расскажите, каковы пер-
спективы Giraffe Rent на 
рынке аренды башенных 
кранов в 2024 году?

В связи с изменением по-
литики государства в об-
ласти льготной ипотеки, 
ожидается некоторое ох-
лаждение рынка. Особенно 
ощутимо это будет в первом 
квартале, а потому наша 
компания ведет осторожную 
коммерческую политику. 
Тем не менее планку удаст-
ся удержать благодаря рабо-
те на опережение. Отделом 
продаж Giraffe Rent задан 
высокий темп: искать нового 
заказчика на кран мы начи-
наем заблаговременно, а на 
момент демонтажа, как пра-
вило, уже известно, на какой 
объект кран поедет дальше. 
Благодаря такому подходу в 
2023 году мы переставляли 
технику с объекта на объект 
практически без простоев 
и перебазировки на склад. 
Таким образом, на первый 
квартал все краны Giraffe 
Rent уже законтрактованы. 

Восстановление спроса на 
арендном рынке начнется во 
втором квартале, когда в ком-
паниях будут урегулированы 
вопросы финансирования, 
а новые проекты строитель-
ства получат старт. Именно 
с этим периодом связаны 
планы компании  по увели-
чению парка техники. Giraffe 
Rent возлагает большие на-
дежды на нашего партнера 
ООО «ЛМЗ». Производство и 
отгрузка башенных кранов 
в соответствии с согласо-

ванным графиком обеспе-
чат арендное направление 
GIRAFFE необходимым запа-
сом техники в пик спроса. 

Сколько единиц техники 
произведет ЛМЗ для нужд 
Giraffe Rent?

Мы обновляем парк еже-
годно. И если в прошлом году 
Giraffe Rent приобрел 15 еди-
ниц техники, то в 2024 году 
заказ увеличится вдвое и со-
ставит 30 башенных кранов. 
Параллельно с увеличением 
номенклатуры будет произ-
водиться обновление парка: 
в счетной карте 2024 года 
предусмотрена реализация 
б/у кранов. Набирая оборо-
ты, мы стремимся повысить 
деловую привлекательность 
Giraffe Rent на арендном 
рынке и усилить свое страте-
гическое присутствие в целе-
вых регионах. 

Какими проектами запом-
нится 2023 год? 

Один из знаковых объек-
тов строительства находит-
ся в самом центре столицы 
с видами на Кремль и Мо-
скву-реку. Giraffe Rent реа-
лизует этот проект совмест-
но с Hals Development. Мы 
строим апартаменты De Luxe 
класса «Космо 4/22».

Необычным по красоте 
стал объект в Тюмени. Два 
башенных крана GIRAFFE за-
действованы в реконструк-
ции аэропорта «Рощино». 
Невероятно смотрятся наши 
«жирафы» с высоты полета, 
и столь же прекрасна карти-
на взлетающего самолета из 
кабины машиниста.

Наша компания приня-
ла участие в реализации 

спецпроектов в непривыч-
ном для себя формате. На 
проспекте Вернадского в 
Москве башенными кранами 
GIRAFFE компания Reterra 
осуществит снос здания вы-
сотой 120 метров. Отмечу, 
что это не единственный 
наш проект по демонтажу 
здания. В Невинномыске 
Giraffe Rent произвел мон-
таж башенного крана на 
высоту 125 метров (4 при-
стежки по высоте) для осу-
ществления работ по демон-
тажу выхлопной дымовой 
железобетонной трубы на 
территории ГРЭС.

В наступившем году 
Giraffe Rent продолжит 
успешное сотрудничество с 
ГК «Эталон», одним из своих 
ключевых клиентов. Взаи-
моотношения начинались с 
проведения переговоров, на 
которых было принято ре-
шение о заключении Мемо-
рандума о стратегическом 
партнерстве. Меморандум 
подкрепил добросовестное 
взаимовыгодное сотрудни-
чество и его дальнейшее 
максимально широкое раз-
витие. Наш первый совмест-
ный проект стартовал в 2022 
году и известен как ЖК «Зе-
леная река». Для обеспече-
ния бесперебойной работы 
Giraffe Rent создал предста-
вительство в Омске. Строи-
тельство квартала включает 
в себя возведение 14 жилых 
домов, детского сада, встро-
енных коммерческих поме-
щений, паркингов и благоу-
строенных дворовых зон. В 
2023 году на объекте было 
установлено одновременно 

19 кранов GIRAFFE. В насто-
ящее время работы продол-
жаются, сдача первой очере-
ди запланирована на осень 
2024 года.

Параллельно мы присту-
пили к реализации второго 
совместного проекта с ГК 
«Эталон» в Екатеринбурге. 
В строительстве нового жи-
лого района «Солнечный» 
задействовано 7 башенных 
кранов GIRAFFE. Все краны 
смонтированы и работают 
на объекте. Но это еще не 
все. В Новосибирске 4 кра-
на GIRAFFE будут возводить 
жилой комплекс «Счастье 
в Кольцово». Это еще один 
проект нашего стратегиче-
ского партнера.

В 2023 году наша ком-
пания обрела ценный опыт 
в области реализации 
спецпроектов, которые, как 
правило, требуют нестан-
дартных подходов и уни-
кальных проектных реше-
ний. Сотрудничество со 
службой технического ди-
ректора ООО «Крановые тех-
нологии» и заводом-изгото-
вителем ООО «ЛМЗ» открыло 
новые возможности. В 2024  
году два новых ТДК-10.215 
будут строить здание обще-
жития в регионе с особыми 
климатическими условиями. 
Речь идет о проекте строи-
тельства в Ямало-Ненецком 
автономном округе, в городе 
Новый Уренгой. Нам удалось 
расширить географию сво-
его присутствия и получить 
новые контракты в том чис-
ле благодаря эффективному 
взаимодействию предприя-
тий GIRAFFE.
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ДЕЛАЕМ РАБОТУ УДОБ-
НЕE. В конце декабря Ли-
тейно-механический за-
вод открыл свои двери для 
профессионального сооб-
щества. Среди участников 
мероприятия – руководите-
ли предприятий-партеров, 
представители клиентов, 
местных образовательных 
учреждений и СМИ. 

Два дня нязепетровцы 
удивляли гостей города на-
сыщенной программой. Экс-
курсию по территории завода 
провел директор ЛМЗ Мак-
сим Евгеньевич Корямин. В 
рамках знакомства с пред-
приятием была продемон-
стрирована работа обновлен-
ного крана TDK-10.215, в том 
числе – система удаленного 
управления краном. Участни-
кам рассказали о программе 
повышения потребительских 
свойств. Руководители ком-
паний-клиентов получили 
эксклюзивные предложения 
по сотрудничеству в 2024 
году. По словам присутству-
ющих, мероприятие было 
безупречно организовано, 
полезно и интересно по со-
держанию.

Второй день был вол-
нительным не только для 
принимающей стороны. На 

площадке ЛМЗ собрались 
машинисты башенного кра-
на, чтобы побороться за зва-
ние лучшего в своем деле. Ге-
ография конкурса оказалась 
обширной. Вызов приняли 
профессионалы из разных 
уголков страны: Воронежа, 
Омска, Тюмени, Санкт-Пе-
тербурга, Екатеринбурга, 
Челябинска и Улан-Удэ. Ор-
ганизатором всероссийского 
конкурса крановщиков вы-
ступил Giraffe Rent.

«Цель данного мероприя-
тия – популяризировать про-
фессию, привлечь внимание 
к бренду GIRAFFE, познако-
мить с нашим заводом, с на-
шей техникой, с качеством, 
культурой производства и 
еще раз доказать, что мы де-
лаем качественный продукт 
для своей страны», – расска-
зал местной телекомпании 
Максим Евгеньевич Корямин.

Конкурсанты прошли пись-
менный экзамен, а после – 
удивляли болельщиков лов-
костью работы на высоте. 
Участникам необходимо было 
провести груз змейкой через 
полосу ограничений и по-
пасть в цель. Задача не из лег-
ких. Помогали хороший тео-
ретический фундамент, опыт, 
завидные послужные списки 

машинистов и десятки лет в 
профессии. Завершился кон-
курс демонстрацией видео-
визиток, где каждый расска-
зал себе и о любви к своему 
делу. Наряду с мужчинами в 
конкурсе принимали участие 
и женщины. Все состязались 
в равных условиях. 

Оценивать профессиональ-
ные навыки и выявить лиде-
ров оказалось также непро-
сто. В состав жюри вошли 
директор ЛМЗ Максим Евге-
ньевич Корямн, представи-
тель ветеранов завода Вале-
рий Георгиевич Селиванов, 
представители профессио-
нального сообщества «Кра-
новщики Всея Руси».

Места распределились сле-
дующим образом:

1 место – Сергей Викторо-
вич Васькин, г. Нижний Нов-
город, компания Giraffe Rent;

2 место – Андрей Алексан-
дрович Шмидт, г. Челябинск, 
компания БТР;

3 место – Виталий Игоре-
вич Данилов, г. Тюмень, ком-
пания Giraffe Rent.

Участникам вручили ди-
пломы и ценные подарки от 
GIRAFFE. 

В день проведения кон-
курса ЛМЗ пригласил сту-
дентов и преподавателей 

GIRAFFE ВСТЕРЧАЕТ ГОСТЕЙ

Самые 
яркие 

моменты                               
мероприятия 

смотрите в 
видеороликах      

ГБПОУ КПГТ Нязепетров-
ского филиала. Гости смог-
ли не только наблюдать за 
виртуозной работой кра-
новщиков, но и посмотре-
ли, как организована жизнь 
завода. Будущих специали-
стов увлекла игра в очках 
виртуальной реальности, 
где каждый желающий смог 
попробовать себя в каче-
стве машиниста крана. 

«Мы сотрудничаем с ЛМЗ 
давно, но на таком меро-
приятии побывали впервые, 
– рассказала заведующая 
Нязепетровского отделения 
ГБПОУ КПГТ Юлия Фавари-
совна Пьянкова. – Для сту-
дентов провели экскурсию 
по заводу, показали технику, 
станки, работу на кране. Ко-
нечно все ребята в восторге 
от подаренных рюкзаков и 
теплого приема».

Напомним, что ранее про-
фессиональные конкурсы с 
привлечением крановщиков 
из разных городов GIRAFFE 
проводил на сторонних 
строительных площадках. 
Принимать гостей на своей 
территории оказалось хо-
рошей практикой, а потому 
конкурс обещает стать тра-
диционным, а его география 
– еще более обширной.

Валерия 
Игоревна
Кудряшова
машинист БК, 
блогер, 
админ КВР

«Сегодня команда сообще-
ства «Крановщики Всея Руси» 
ведет прямую трансляцию на 
аудиторию в 10 тысяч под-
писчиков. Мы рассказываем о 
событии, даем независимую 
оценку всему, что увидели 
на территории завода. Уда-
лось встретиться с коллега-
ми, с которым знакомы заоч-
но, с кем-то – познакомились, 
с удовольствием пообщались 
на профессиональные темы, 
обменялись опытом. Нра-
вится организация конкурса 
и общение с коллективом 
GIRAFFE. Я влюблена в мест-
ную природу, город и добрых 
людей, которые здесь живут. 
Благодарим за теплый прием 
и желаем GIRAFFE дальней-
шего развития».
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GIRAFFE: ЗАВОД И ГОРОД

ДЕЛАЕМ ЖИЗНЬ ЛУЧШЕ. 
В Нязепетровске появил-

ся новый центр притяжения 
горожан. И если набережная 
стала уже привычным местом 
для вечерних прогулок, то Го-
родской сад впервые встре-
чал так много посетителей, 
чем заслужил звание глав-
ной новогодней площадки. 

На открытии ледового го-
родка побывали более 200 
горожан. Для детей и взрос-

лых сотрудники Районного 
Дома Культуры подготовили 
театрализованную програм-
му с играми, новогодними 
песнями и большим хорово-
дом у красавицы-ёлки.

Открытию нового про-
странства предшествова-
ла большая работа. Целую 
неделю с утра до поздней 
ночи на площадке труди-
лись более 60 человек. 
Была установлена иллюми-
нация, основная площадь 
– очищена от снега. Превра-
тить Городской сад в ска-
зочный лес помогли участ-
ники конкурса «Снежные 
чудеса». 

На суд народного жюри 
было представлено 6 снеж-
ных фигур. Среди них – тру-
ды мастеров Литейно-меха-
нического завода. Фигура 
«Медведь» была создана сто-
лярами Службы ремонтов 
Фаритом Касымовым, Вик-
тором Савищевым под руко-
водством Михаила Самоду-

рова. А «Баба Яга» появилась 
благодаря слаженной работе 
слесарей механосборочных 
работ МСЦ Алексея Игоши-
на и Николая Гусева под 
руководством и творческим 
вдохновением нормировщи-
ка ОУП Ларисы Хурматовой. 

Награждение победите-
лей конкурса прошло на 
празднике в честь откры-
тия городка на глазах у вос-
торженных юных зрителей. 
Главного приза удостоены 
наши коллеги, авторы «Бабы 
Яги». Команды ЛМЗ получи-
ли в благодарность щедрые 
подарки от организатора и 
родного предприятия. 

Семейные прогулки в но-
вом пространстве стали од-
ним из самых популярных 
развлечений в январские 
каникулы. Если вы еще не 
побывали у главной нязепе-
тровской ёлки, приглашаем 
посетить Городской сад и 
выставку сказочных фигур 
«Снежные чудеса».

ПЛАНЕТА—ЛЮДИ—ПРИ-
БЫЛЬ. Заводчане изгото-
вили блиндажные печи для 
нязепетровцев, бойцов ВС 
России. Посильную помощь 
землякам инициировал Со-
вет ветеранов ЛМЗ. Заготов-
ку сделал механо-изготови-
тельный цех. Сборку и сварку 
производили в ремонтно-ме-
ханическом участке, а имен-
но Русин Л. М., Япаров М.М., 
Ахтамов Ф. С. Печи уком-
плектованы дымоходной си-
стемой, что облегчит уста-
новку их в блиндажах. 

«Принимал помощь Кон-
стантин Александрович 
Сметанин, наш земляк, 
большой друг завода, ныне 
участник СВО, который на 
тот момент находился в 
очередном 14-дневном от-
пуске», – рассказала началь-
ник отдела персонала ЛМЗ 
Елена Викторовна Ожего-
ва. «Сделано на совесть, 
инструкцию приложили ка-
ждому изделию, — отметил 
Константин Александрович. 
— Спасибо вам огромное». 
Благодаря общим усилиям 
печи были доставлены в ка-
нун Нового года. 

ВМЕСТЕ МЫ 
— СИЛА!

УЧИСЬ И РАБОТАЙ!

ДЕЛАЕМ РАБОТУ УДОБ-
НЕЕ. В преддверии Нового 
года в Верхнеуфалейском 
филиале Каслинского гума-
нитарно-промышленного тех-
никума прошел праздничный 
концерт. На мероприятии по-
бывали представители завода 
Дормаш. Для гостей студенты 
техникума подготовили ново-
годние песни, танцы и тема-
тические сценки.

«Мероприятие прошло в 
очень дружественной обста-
новке, – поделилась впечат-
лениями начальник отдела 

кадров Наталья Сергеевна 
Абросимова. – С Калинским 
техникумом мы работаем с 
2016 года, приглашая сту-
дентов на практику. В 2023 
году отношения стали теплее. 
Студенты с радостью встреча-
ли нас на своих праздничных 
мероприятиях, а мы, в свою 
очередь, – привлекали ребят 
к спорту, устраивая совмест-
ные спортивные состязания. 
Уже этой зимой техникум 
приглашает нас к себе, чтобы 
провести товарищеский матч 
по волейболу».

На регулярных встречах 
молодые специалисты узна-
ют о заводе, производимой 
продукции, вакансиях. На-
лаженный диалог позволил 
увидеть проблему удален-
ности предприятия от горо-
да, что для студента может 
оказаться отрицательным 
фактором при принятии ре-
шения о практике. Завод 
предложил своим практи-
кантам частичную компен-
сацию расходов на поездки. 
Такая работа дала свои пло-
ды. На заводе увеличилось 
количество практикантов по 

требуемым специальностям 
и с соответствующими ком-
петенциями: электросварщи-
ки, слесари механосборочных 
работ, электромонтёры, инже-
неры-технологи. Практикан-
там, которых наставники для 
себя отмечают, предприятие 
предлагает трудоустройство. 
Обсуждаются индивидуаль-
ные условия и возможность 
совмещения работы с уче-
бой. «В 2023 этом году мы 
приняли на работу ученика 
сварщика и инженера-тех-
нолога, – говорит Наталья 
Сергеевна. – Молодые специ-
алисты продолжают обуче-
ние в техникуме и получают 
реальный опыт на своем ра-
бочем месте. Благо на заводе 
есть опытные наставники».

По окончании новогоднего 
праздничного мероприятия 
от лица генерального дирек-
тора завода Дормаш Рината 
Галимьяновича Юмагуло-
ва техникуму был подарен 
проектор, а участникам ме-
роприятия – сладкие призы. 
Директор техникума Ната-
лья Николаевна Ефанова в 
свою очередь вручила заво-

ду Дормаш Благодарность за 
сотрудничество и поддержку 
подрастающего поколения. 

Так в части подготовки 
квалифицированных кадров 
между заводом Дормаш 
и Каслинским гуманитар-
но-промышленным техни-
кумом организовано соци-
альное партнерство. Если 
в прошлом году сотрудни-
чество было негласным, то 
на 2024 год на предпри-
ятии разработана система 
материальной поддержки 
и мотивации за практику, 
утверждена программа «Со-
трудничество с учебными 
заведениями».



Новогодняя ёлка для детей сотрудников ЛМЗ

ПЛАНЕТА — ЛЮДИ — ПРИ-
БЫЛЬ. На Дормаш впервые 
состоялась заводская «Ёлка 
желаний». О ходе проекта 
рассказала начальник отела 
кадров предприятия.

Наталья 
Сергеевна
Абросимова
начальник отела 
кадров ЗДМ

Наталья Сергеевна, как 
появилась идея запуска за-
водской «Ёлки желаний»?

Рождению этого проекта 
предшествовало участие 
завода в городской благо-
творительной акции, когда 
Дормаш исполнил ново-
годнее желание воспитан-
ника 1 школы г. Верхнего 
Уфалея. Мы вдохновились 
идеей и в начале 2023 года 
объявили о старте «Ёлки 
желаний» внутри предприя-
тия. Девять месяцев силами 
коллектива осуществлял-
ся сбор средств. Накоплен-
ная сумма составила 5 950 
рублей, что позволяло по-
дарить подарки двум де-
тям. По решению Рината 
Галимьяновича Юмагулова 
из фонда генерального ди-
ректора в поддержку акции 
было выделено еще 15 000 
рублей. Так мы получили 
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ЗАВОДСКАЯ «ЁЛКА ЖЕЛАНИЙ»
возможность поздравить 
сразу семерых детей. Участ-
никами счастливой лоте-
реи были дети сотрудников 
Дормаш от 3 до 17 лет, все-
го 88 ребят.

Как были выбраны счаст-
ливчики?

Классически акция пред-
полагает, что все дети пишут 
свое желание. Однако для 
многих это означало бы, что 
мечта не исполнилась, ведь 
победителей всего семь. В 
результате мы отказались  
от такого решения. Вместо 
этого записки с именами 
участников мы сложили в 
коробку. На общем собрании 
в цехе, где присутствовал 
весь коллектив Дормаш, со-
трудники сами вытягивали 
имена ребят, которые зага-
дают желание. 

Самое приятное в этой ак-
ции – это то, что коллектив 
Дормаш подарил именно те 
подарки, который хочет кон-
кретный ребенок. Конечно, 
нельзя не сказать о том ощу-
щении новогоднего чуда, ко-
торое приходит к детям с ис-
полнением заветной мечты.

И еще раз подчеркну, что 
ни один ребенок завода Дор-
маш не остался без внима-
ния в Новый год. Традицион-
но каждый получил сладкий 

подарок от предприятия. В 
дополнение все мастера вы-
ставки новогодней игрушки 
были поощрены презентом в 
виде дорожной подушки-ан-
тистресс «Дракон».

Состоится ли «Ёлка жела-
ний» в 2024 году?

Многие из коллег задавали 
мне этот вопрос в надежде 
получить положительный 
ответ. Такой хороший отклик 
нельзя оставить без внима-
ния, а потому новой завод-
ской «Ёлке желаний» быть. 
Ввиду того, что это первый 
опыт, хотелось бы учесть еще 
больше нюансов и внести 
некоторые улучшения в ме-
ханизм реализации проекта. 
Например, поступило пред-
ложение об открытии воз-
можности внесения добро-
вольных сумм безналично на 
специально созданный счет. 
В ближайшее время органи-
зационные моменты будут 
урегулированы, а положение 
об условиях участия отредак-
тировано и обнародовано. 

Дорогие коллеги, присоеди-
няйтесь к новой акции «Ёлка 
желаний». Любой вклад име-
ет вес. От суммы, собранной 
за предстоящие 11 месяцев, 
будет зависеть количество 
ребят, которым улыбнется 
удача под Новый год.

Вручение новогодних подарков СВЭЧЕЛ и ЗДМ

Поклонники конструирова-
ния Александр Шишкин и 

Константин Соло-
вьев мечтали о 

наборах лего. 
Костя теперь 

будет 
играть 

в полицейских, 
а Саша соберет 
лего-машину на 
пульте управления.

Олеся Сиркина 
давно мечтала 
о кукле Winks. 

Загадывали? 
Исполняем! 

Настя 
Мыльникова 

пожелала на Но-
вый год зеркало 

с встроенными 
лампами.

Даша Краснова 
теперь исполня-
ет музыкальные 
композиции на 

собствен-
ном синтезаторе.
Данил Насонов 

получил в по-
дарок игровую 

приставку. 
Маша Жаринова 

провела кани-
кулы, катаясь 
на новеньких 

коньках.

ЗДОРОВЬЕ И БЛАГОПО-
ЛУЧИЕ. В преддверии са-
мого долгожданного празд-
ника на предприятиях 
GIRAFFE прошла выставка 
новогодних игрушек. Ребя-
та с раннего возраста под-
ключаются к творческому 
флешмобу и не пропускают 
это мероприятие, ставшее 
традиционным. В очеред-
ной раз мальчики и девочки 
из Нязепетровска, Верхнего 
Уфалея и Челябинска общи-
ми усилиями установили 
абсолютный рекорд по ко-
личеству работ. Дед Мороз 
из разноцветных крышек, 
большой скандинавский 
гном и зимушка-сова... Ка-
ких только фантазийных 
персонажей ни принесли 
дети GIRAFFE на предпри-
ятия! По традиции авторы 

ФЕЙЕРВЕРК ИГРУШЕК

поделок получают подар-
ки, а игрушки попадают в 
выставочные композиции 
заводоуправлений и разме-
щаются на заводской ёлке, 
чем создают нам празднич-
ное настроение. Благода-
рим юных мастеров и их ро-
дителей!



Светлана 
Вячеславовна
Васильева
редактор
газеты GIRAFFE

Дорогие читатели, следуя 
принципам корпоративной 
программы «Прозрачность 
– Доверие – Результат», от-
крываем новую рубрику 
«Прямая линия с руководи-
телем». Здесь мы будем пу-
бликовать ответы на самые 
острые вопросы наблюда-
тельного совета. Но это еще 
не всё!

Через редакцию газеты 
GIRAFFE каждый сотруд-
ник может задать вопрос 
руководителю публич-
но. Для этого напишите 
нам на электронный адрес 
marketing@kprotekt.ru. 

Оставьте пометку «Пря-
мая линия» в теме письма. 
Редакция газеты получит 
разъяснения от вашего оп-
понента и опубликует его в 
очередном выпуске корпо-
ративной газеты. По ваше-
му желанию вопрос оста-
нется анонимным. Ждем 
ваших писем! 

 С уважением, 
редакция газеты 

GIRAFFE
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С 35-летием:

Альберта Ильясовича 

Камалова

слесаря-ремонтника ЛМЗ

С 40-летием:

Наталью Александровну   

Ильиных 

экономиста СВЭЧЕЛ

Алексея Владимировича 

Маслова

эл. сварщика на 
автоматических и п/а 
машинах МСЦ ЛМЗ 

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ЮБИЛЯРОВ ЯНВАРЯ!

С 40-летием:

Эдуарда Фаткулловича 

Шакирова

фрезеровщика МЗЦ ЛМЗ 

С 55-летием:

Анну Егоровну 

Берестову

уборщицу бытовых 
и производственных 

помещений МЗЦ ЛМЗ 

Желаем дорогим 
юбилярам здоровья, 

благополучия и успехов 
во всех начинаниях!

ПРЯМАЯ
 ЛИНИЯ 

С РУКОВОДИТЕЛЕМ

ГЕРОИ НАШЕГО ЗАВОДА

КОЛЛЕКТИВ. Дорогие чи-
татели, мы продолжаем пу-
бликовать истории и ин-
тересные факты из жизни 
коллег. Героем сегодняшне-
го рассказа стал Алексей 
Александрович Равичев. 
Он работает наладчиком на 
электромонтажном участке 
АО «СВЭЧЕЛ» с 2021 года. 

В 2007 году Алексей 
Александрович выпустился 
с кафедры ЮУрГУ «Обору-
дование и технологии сва-
рочного производства». Ра-
ботая на Томинском ГОКе, 
приобрел опыт настройки, 
наладки частотных приво-
дов, монтажа мостовых кра-
нов и последующей их пу-
сконаладке. Он участвовал в 
строительстве и монтаже ГП 
оборудования таких извест-
ных объектов, как «Высота 
239», шеф монтаж крана 
КМ50/12,5 в Иркутская об-
ласти, а также в реализации 
других знаковых проектов 
по всей России.

На СВЭЧЕЛ Равичев зани-
мается пусконаладочными 
работами, настройкой ПЧ, 
программированием ПЛК и 
испытанием систем управ-
ления на нагрузочном стен-
де, имитирующем работу 
башенного крана. Он регу-
лярно ездит в командировки 
на предприятия заказчиков, 

проводит работы по пере-
воду ГПМ на радиоуправ-
ление и сам разрабатывает 
схемы модернизации. Алек-
сей принимает участие в 
разработках электрических 
схем к новым проектам, под-
боре электрооборудования, 
модернизации устаревших 
ГПМ, а также участвует в 
ремонте различного обо-
рудования на территории 
предприятия, сварочного, 
металлообрабатывающего и 
грузоподъемного.

Алексей Александрович – 
открытый и отзывчивый че-
ловек, неотъемлемая часть 
коллектива, сотрудник, име-
ющий ценный опыт за пле-
чами. Трудолюбивый, ответ-
ственный, если не сказать 
«самоотверженный»: Рави-
чев готов потратить свое 
личное время, если этого 
потребует производствен-
ная необходимость. Такие 
сотрудники, как он – фунда-
мент и сердце предприятия. 
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СПАСИБО, 
КОЛЛЕГА!

КОЛЛЕКТИВ. В рубрику 
«Спасибо, коллега!» пришло 
письмо с обращением к кол-
лективу ЛМЗ.

«Когда человек переживает 
тяжелую утрату, окружаю-
щие стараются по мере воз-
можности поддержать его...

Дорогим коллегам – всему 
коллективу Литейно-механи-
ческого завода  за оказание 
материальной помощи и мо-
ральной поддержки от всей 
семьи Петренко выражаем 
искреннюю благодарность!

Мы очень ценим Вашу ини-
циативу, внимательность, от-
зывчивость и готовность по-
мочь в любое время!»


